
 

 

 

 

 

 

 

～球技大会が開催されました～ 

7 月 14 日（火）の３・４限目に中学生になって初めての球技大会（ドッジボール）が行わ

れました。この日は猛暑の中、体育館でソフトバレーボールを使い、各クラス対抗で男子の部・

女子の部・男女混合の部という形でのリーグ戦をしました。 

この球技大会では、各クラスの体育委員が中心となり種目・ルール決めを放課後に集まって

考えたり、当日の審判・司会進行などを頑張ってしていました。（体育委員さん、ご苦労さまで

した）暑い中でしたが、みんな生き生きとしていて、普段の生活では見られない表情がたくさ

ん見られました。そして、女子は男子を、男子は女子を一生懸命に大きな声で声援している姿

からも、クラスがひとつになっているなと感じられました。 

２学期は体育大会という大きな行事もあります。更にクラスの団結力が深まるよう、みんな

で協力して取り組んでいきましょう。 

 

    〓球技大会のワンシーンを紹介します〓 
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